

Auszug aus der Gebührenordnung der FHNW

Extract from the FHNW fee regulations

Gültig ab Studienjahr 2023/2024

Valid from academic year 2023/2024

Anmeldegebühr	(inkl. Eignungsabklärung und Immatrikulation)	200 CHF
Semestergebühren für	Studierende mit Schweizer Bürgerrecht	700 CHF
	Studierende die ihren zivilrechtlichen Wohnsitz* bei Studienbeginn in der Schweiz haben pro Semester (Details siehe §4 Semestergebühren) (*Ein Wohnsitz zu Ausbildungszwecken in der Schweiz gilt nicht als zivilrechtlicher Wohnsitz)	700 CHF
	Studierende, die ihren zivilrechtlichen Wohnsitz bei Studienbeginn in der EU/EFTA haben (<u>Liste der EU/EFTA Mitgliedstaaten</u>)	1'000 CHF
	Alle anderen Studierenden (Nicht-EU/EFTA)	1'250 CHF
	Für beurlaubte Studierende beträgt die Gebühr pro Semester	100 CHF
	Mitgliederbeitrag für die Studierendenorganisation (<u>Fachschaft HGK Basel</u>) pro Semester	10 CHF
	Gebühr für Material und Lizenzen pro Semester	100 CHF
	Diplomgebühr (einmalig)	300 CHF

Austauschstudierende im ERASMUS-Programm zahlen ihre Studiengebühren an die Schule, an der Sie immatrikuliert sind.

Die detaillierten Informationen finden Sie in der Gebührenordnung der FHNW Ausbildung (Bachelor- und Masterstudiengänge).

Application fee	(incl. aptitude assessment and enrolment)	200 CHF
Semester fees for	<i>Students with Swiss citizenship</i>	700 CHF
	<i>Students whose place of residence under civil law* is in Switzerland at the start of their studies (For details see §4 Semester fees) (*Having a residence for educational purposes in Switzerland does not constitute as residence under civil law)</i>	700 CHF
	<i>Students resident in another EU/EFTA country at the start of their studies (<u>List of EU/EFTA member states</u>)</i>	1'000 CHF
	<i>All other students (Non-EU/EFTA)</i>	1'250 CHF
	<i>Tuition fees for students on leave of absence (per semester)</i>	100 CHF
	<i>Student association (<u>Fachschaft HGK Basel</u>) membership fee (per semester)</i>	10 CHF
	<i>Costs for materials and licenses (per semester)</i>	100 CHF
	<i>Diploma fee (one-off)</i>	300 CHF

Exchange students from partner universities on the ERASMUS/SEMP programme pay their tuition fees exclusively to their home university.

Please find here all the details regarding tuition fees as the FHNW (PDF in German).